

ガーデニング通信

ガーデニングシティいちかわ

2019

2

No.9

種からお花を
育てませんか？

協働花づくり2019春 参加者募集！

申込方法

申込用紙、はがき、FAX、メールのいずれかに、住所・氏名（ふりがな）・電話番号 を記入の上、まち並み景観整備課まで申込みください。

（宛先は下部参照）

詳しくは、同封のチラシをご覧ください！

応募締切：平成31年2月28日（木）

種からの花づくりにチャレンジし、育てた花苗を活用する協働花づくり2019春の参加者を募集します！

全3回の講習会では、種のまき方育て方からお花の楽しみ方まで丁寧に説明するので、初心者の方でも安心です。参加者のみなさんと情報交換、講師へ質問もできます♪

育てた花苗はガーデニングボランティアが活動する花壇へ提供し、まちを彩ります。

一緒に楽しみながらお花を育てましょう！



いちかわオープンガーデン 2019春 開催!

4月13日(土)・14日(日)
5月11日(土)・12日(日)
午前10時～午後4時

会場となる個人や団体のお庭等を自由に見て回ることができるオープンガーデンです。

草花のベストシーズンとなるこの季節に、ウォーキングをしながら、彩り豊かなまち並みを楽しんでみませんか。



開催日時：

4月13日(土)・14日(日)

5月11日(土)・12日(日)

午前10時～午後4時(会場により異なります)

パンフレットは4月上旬より下記施設で配布・ホームページでご覧いただけます。

各公民館、市役所、行徳支所、大柏出張所、市川駅行政サービスセンター、南行徳市民センター、いちかわ観光・物産案内所、メディアパーク市川

今回のオープンガーデンも、ガーデニングシティいちかわクラブ(GIC)との共催により開催します。

皆さんにより楽しんでいただけるように、新たな取り組みを取り入れていければと思っています。

★GICのロゴが
できました!

会場を案内するのほりに登場!
GICのロゴが目印になります。



ガーデニングシティいちかわクラブ(GIC)設立1周年記念 ガーデニング感謝祭

日時：3月9日（土）
午後1時30分～3時
場所：アイキャンガーデン
（下貝塚3-8-16）

市民の皆さまにより立ち上がったガーデニングシティいちかわクラブ(GIC)が、3月で1周年を迎えます。

それを記念し、「ガーデニング感謝祭」をアイキャンガーデンにて開催！

講習会から持ち寄り交換会まで盛りだくさんの内容となっておりますので、ぜひ遊びに来てください！



☆講習会☆

『オリジナルペイント鉢を作ろう』

（午後1時45分～2時45分・随時入替制）

講師：伊藤 美穂 氏(DOGGY GARDEN)

素焼きの植木鉢をペイントし、オリジナルペイント鉢づくりに挑戦します！

花苗プレゼント有。自分で作ったオリジナルペイント鉢に入れて持ち帰りできます。



☆ブース展示☆

『お庭を彩るガーデニングプレート』

出展：GIC副会長 三中西 東 氏

これまでに制作した作品をご自由にご覧ください。

興味のある方には作り方もご説明します。

☆持ち寄り交換会☆

ガーデニングにまつわるものなら何でもOK！

お裾分けしたい植物や、ご自宅に眠っている園芸道具など、ぜひお持ち寄りください！



詳しくは同封のチラシをご覧ください！

新年度もガーデニングを楽しみましょう！

みなさんのご参加を
お待ちしております♪

平成31年度のガーデニングシティいちかわの予定を紹介します。
詳細はガーデニング通信や広報いちかわ等でお知らせします。

☆**オープンガーデン** 春（4月・5月）・秋（10月）

☆**協働花づくり** 春（公共の花壇向け）・秋（小中学校向け）

☆**ガーデニングに関するイベント（講習会等）**

エコポ満点カードとの花苗交換

☆**ガーデニングボランティア**

※（ボランティアの方）活動予定は別途連絡します。

（変更となる場合があります。）

「ガーデニング通信」のお届けについて

いつも「**ガーデニング通信**」をお読みいただきありがとうございます。

これまでガーデニングサポーターの皆さまに郵送をしておりました「ガーデニング通信」ですが、経費削減のため、平成31年度より希望される方にお届けすることといたします。

郵送またはメール配信をご希望される方は、**まち並み景観整備課**までご連絡ください。これまでメールでお送りしていた方には引き続き配信しますので、希望の連絡は不要です。

ご連絡のなかった方につきましては、大変申し訳ございませんが、今号をもって郵送を終了させていただきます。ご理解の程、どうぞよろしくお願い申し上げます。

詳しくは、同封のチラシをご覧ください。

今後ともガーデニングシティいちかわへの応援を、よろしくお願い申し上げます。

＜編集後記＞

新しい年号への改元が迫り、「平成最後」というフレーズを度々耳にします。「平成最後の箱根駅伝」「平成最後の成人式」「平成最後のバレンタイン」…ちなみに4月末に迎えるわたしの平成最後の誕生日は平成最後の土曜日なんだとか。もはやどの瞬間も平成最後。日常の何気ないできごとにも「平成最後の」を冠してみれば、特別な気持ちを味わうことができるかもしれません。

ともすれば、4月と5月に開催するこの春のオープンガーデンは平成最後であり、新年号初であるといえますが、ポスターやパンフレットでは西暦表記を採用しています。（ここまで書いて気が付きました）

特別なフレーズがついてもつかなくても、思い出いっぱいオープンガーデンになるといいですね(*^▽^*)